(社福) 大阪府肢体不自由者協会【大阪府肢体不自由者社会参加活動振興事業】

「伊丹空港&陶芸体験」 に行ってきました

2月15日(土)伊丹空港と茨木市豊川コミュニティーセンターで「アトリエ信」さんによる陶芸体験にいきました。お天気にも恵まれ、伊丹空港では滑走路を走る飛行機がとても綺麗に観え、離陸するタイミングには皆さんの歓声「おーー」が一つになって聞こえていました。陶芸体験での表情はとても楽しそう。皆さん集中して土を触っておられました。「焼き上がり手元に届くのが2か月後」と聞き「忘れてしまうわー」と笑っておられました。仕上がりが楽しみですね。 本部事務局 喜田美佳

【参加者の感想】

- ◎飛行場たのしかった。陶芸おもしろかった。お弁当おいしかった。福沢紳治
- ◎初めての陶芸で、少し緊張しました。大変やったけど、やってみて良かったです。お茶碗が焼き上がってくるのが楽しみです!伊丹空港の見学、買い物も楽しかったです。また行きたいです。三谷悦子
- ②みんなとバスに乗ってのお出かけが嬉しかった。陶芸で写真立てを作れて良かった。 皆に褒められて嬉しかったです。 また行きたいです! 行成智子



